「登米市建設計画の変更(案)」に対する意見の概要及び意見に対する考え方

No.	項目名等	意見の概要	担当部·課等名	回答(意見に対する考え方)
No. 1 – 1	全般	基本、「建設計画」に反対である。10人中、8人は反対意見。 人づくり、人材育成に力を入れられたい。	まちづくり推進部まちづくり推進課	, ,
No. 2 - 1	全般	資料が見づらく、何を伝えた いのかがわからない。	まちづくり推進部まちづくり推進課	資料がわかりにくいとのご意見、申し訳ございません。今回の変更は、現行の登米市建設計画について、計画期間の延長を主とする所要の変更を行い、有利な合併特例債を最大限活用できる環境を整えるものです。 今回は、変更の概要、新旧対照表、財政計画の説明資料を提示させていただきましたが、今後は、市民の皆様に、わかりやすい資料づくりに努めてまいります。
No. 2 - 2	新旧対照表 1 頁	「夢・大地 みんなが愛する 水の里」のタイトルがダサすぎ る。	まちづくり推進部まちづくり推進課	
No. 2 - 3	全 般	補足、前提となる資料説明も ほしい。	まちづくり推進部 まちづくり推進課	

No.	項目名等	意見の概要	担当部·課等名	回答(意見に対する考え方)
No. 3 - 1	ホームページ	意見募集のHPに「地方債 (合併特例債)を起こす」と表 現されているため、わかりやす く表現されたい。	まちづくり推進部 まちづくり推進課	
No. 3 - 2	「登米市建設計画 の変更について」 2頁	「地方交付税の基準財政需要 額に算入される」について、わ かりやすく表現されたい。	総務部財政経営課	説明資料にあります「地方交付税の基準財政需要額に算入される」とは、ここでは、合併特例債の元金・利子の返済額の一部 (70%) が地方交付税として本市に交付されることを意味するものであります。 地方交付税で交付される額の算定基礎を正確に表現したものですが、今後は説明を加えるなど、市民の皆様にわかりやすい表現となるよう、資料を工夫してまいります。
No. 3 - 3	登米市建設計「財 政計画 (案)」に ついて 2頁	「(仮称) 地域交流センター 整備事業」とは、どのような施 設か。	総務部 政策推進室	市では、中心市街地において、空洞化・スポンジ化による市街地活力の低下や公共施設・インフラ施設の老朽化に伴う維持管理費の増加などが懸念されていることから、市民交流の活性化、中心市街地のにぎわい創出に向けて、中核となる施設の整備を目指しております。 (仮称)地域交流センターは、公民館や図書館、市民交流などの機能を持ち合わせた施設に行政機能を附帯させた多機能型複合施設とすることを検討しており、市民の皆様の利便性の向上や行政コストの縮減に向けた取組を進めてまいります。

No.	項目名等	意見の概要	担当部·課等名	回答(意見に対する考え方)
No. 3 - 4	新旧対照表 3 頁	「学校給食センターについて も再編整備するものとします」 とあるが、給食センターの再編 は決定事項か。	教育部教育総務課	本市では現在、学校給食センター5施設で学校給食を提供していますが、西部学校給食センターを除く4施設は、建設から20年以上が経過し、施設及び調理設備の老朽化が著しく、今後の維持管理経費やランニングコストの増加が課題になっております。 このようなことから、安全安心な給食提供体制の整備に向け、児童生徒の減少や学校再編の進捗を考慮しながら、施設の集約による再編を進めてまいります。
No. 3 - 5	新旧対照表 3頁	「危険校舎」というかなり尖った表現がある。市民、保護者としては不安になる表現である。具体的にどのような位置づけの校舎のことか。 現在、「危険校舎」と定義された校舎はあるか。	教育部 学校教育課	危険校舎については、自然災害などにおいて被害があり、構造上危険な状態にあるものとしております。 現在市内には、危険校舎はございません。
No. 3 - 6	新旧対照表 3 頁	「専門学校や大学などの高等 教育機関の積極的な誘致活動」 と表現されている。今までどの ような誘致活動がなされている か。	まちづくり推進部まちづくり推進課	

No.	項目名等	意見の概要	担当部·課等名	回答 (意見に対する考え方)
No. 3 - 7	新旧対照表 7 頁			定員適正化計画とは、9つある総合支所や多くの福祉施設などで行政サービス行っている本市の事情を踏まえ、適正な職員数の規模を検討し、今後の定員管理の方向性について、基本方針、取組内容、目標職員数などを定めた計画であります。職員数については、市の人口減少に合わせて人員を減らしているものではなく、業務の民間への委託や、類似重複する事務事業の一元化、効率的な組織体制の見直しを図りながら、職員数の適正化に取り組んでおります。 今後においても、ICTの積極的な活用や、人材育成による行政機能の効率化の推進などにより引き続き適正な定員管理に取り組んでまいります。